

Viajar `en verde` tiene premio - El Mundo Castellón al Día - 17/09/2019



VIAJAR 'EN VERDE' TIENE PREMIO

UNA APLICACIÓN DE LA UJI Y CICLOGREEN PERMITE SUMAR PUNTOS Y ACCEDER A REGALOS POR EL USO DE LA BICICLETA, EL PATINETE Y EL TRANSPORTE PÚBLICO

EL MUNDO CASTELLÓN
Desplazarse por Castellón de manera sostenible tendrá premio a partir de ahora. La Universitat Jaume I de Castellón y la empresa

Ciclogreen han lanzado un proyecto piloto de incentivos, llamado *Urban Mobility Challenge*, con el objetivo de fomentar los desplazamientos sostenibles hasta la universidad y el lugar de trabajo.

La iniciativa, que está abierta a todo el público, busca promover el uso de la bicicleta, los patinetes, el transporte público y los viajes a pie. Para ello, Ciclogreen ha creado una aplicación para teléfonos móviles en la que las personas que se sumen a este reto podrán ganar distintos premios a través de un sistema de puntos.

Los usuarios que acumulen al menos 100 ciclos en bicicleta, trayectos a pie, transporte público o coche compartido entrarán en el sorteo de múltiples regalos como mochilas, vasos térmicos o huertos urbanos. Por cada kilómetro en bici, corriendo o en patinete, cada usuario acumulará dos ciclos.

En el caso de que el usuario acceda a la universidad o a su lugar de trabajo caminando, obtendrá cua-

tro ciclos. Por otro lado, si las personas participantes en este reto deciden compartir el coche, obtendrán un ciclo por cada cuatro kilómetros que recorran, mientras que quienes se desplacen utilizando el transporte público, recibirán un ciclo por cada kilómetro.

Esta actividad coincide con la Semana Europea de la Movilidad que se celebrará hasta el próximo domingo, una campaña coordinada por el Ministerio para la Transición Ecológica que este año lleva el lema *Camina con nosotros*. El objetivo de esta edición es sensibilizar a la ciudadanía y a los responsables políticos sobre las consecuencias negativas del uso irracional del coche en las ciudades, así como de los beneficios de los desplazamientos sostenibles.

Por su parte, el Ayuntamiento de Castellón ha organizado con motivo de esta celebración sostenible diversos talleres infantiles y actividades lúdicoeducativas sobre la movilidad sostenible, caminos escolares y conducción y seguridad vial de la bicicleta. Los colegios Carles Salvador y Censal iniciaron ayer la programación de la Semana de la Movilidad de Castellón.

ACTIVIDADES EN CASTELLÓN

Concienciación de escolares. Los colegios Carles Salvador y Censal iniciaron ayer el programa de actos con talleres y actividades didácticas.

Día sin Coches. Tendrá lugar el próximo sábado por el centro de Castellón donde se habilitará un área restringida a los vehículos.

Park(ing) Day. La iniciativa de origen norteamericano también se celebrará este sábado y reivindicará el espacio público para la ciudadanía.

Marcha de la bicicleta. Recorrerá las calles de Castellón este sábado.

El concejal de Movilidad Sostenible, Jorge Ribes, acompañado de técnicos municipales, estuvo presente en varias de las actividades y aseguró que «hay que concienciar e informar para fomentar los desplazamientos en bicicleta, a pie o en transporte público».

Además, se instaló delante del instituto Francesc Ribalta un punto de información donde se pueden formalizar las inscripciones para la Marcha urbana con bicicleta del próximo sábado, el Park(ing) Day y el Día sin Coches. También hay un buzón de sugerencias, información sobre líneas y puntos de venta de billetes de autobuses y TRAM y BicicAs.

El concejal Jorge Ribes visitó el colegio Carles Salvador y Censal de Castellón.

EL MUNDO

Cabe destacar dentro del programa de actos, el Día sin Coches que tendrá lugar el próximo sábado, por lo que el centro de la ciudad quedará cerrado para el tráfico y sólo podrán circular vehículos no contaminantes y servicios de carga y descarga.

La zona restringida a la circulación será la delimitada entre la plaza de la Paz, Gasset, la avenida del Rey Don Jaime, las calles Zaragoza, Navarra y Arrufat Alonso, la plaza Clavé y las calles San Luis y Conde Pestagua.

También se celebrará el Park(ing) Day que tiene como objetivo reivindicar el espacio público para la ciudadanía de una forma divertida y original y, al mismo tiempo, fomentar una movilidad sostenible. Para ello, se dispondrán de una serie de plazas de aparcamiento de uso público en la que los diferentes comercios adheridos podrán dejar volar su imaginación decorándolas o realizando actividades al aire libre. Para ello, este año se lanza un concurso dirigido a todo tipo de comercios y entidades en dos modalidades; bien decorando una plaza de parking o el escaparate de su negocio.